

Liebe Eltern unserer Grundschüler,

wieder einmal neigt sich ein Schuljahr dem Ende zu. Wie in jedem Jahr möchte ich auf das Jahr in unserer Schule zurückblicken:

**Ereignisreiches:**

- Das Schuljahr begann im Herbst mit der ersten Aktion der Klasse 2b. Diese trat mit dem ‚Bildungseintopf‘ beim **Weltkindertag am 22.09.2018** auf.
- Am **27.09.2018** wurden mit dem Bürgermeister Henning Schulz die „**Elterntaxi-Zonen**“ des Projektes ‚Lass(t) uns laufen‘ eingeweiht. Seit diesem Zeitpunkt können die Kinder, die mit dem Auto gebracht werden, von dort aus zu Fuß gehen.
- Am **16.11.2018** fand der **Bundesweite Vorlesetag** statt. Gelesen wurde in allen Klassen, unter anderem von **Herrn Martensmeier** aus der Stadtverwaltung und **Frau Niermann** aus der Stadtbibliothek.
- Auch dieses Jahr fanden wieder **Pluskurse** im Bereich ‚Natur erleben‘ statt.
- Ab **26.11.2018** fand zum ersten Mal das Projekt „**!Respect**“ statt. SchülerInnen, LehrerInnen, OGS MitarbeiterInnen und Eltern lernten ein gewaltfreies und respektvolles Miteinander. Hierzu wurde auch ein Beitrag für das WDR Fernsehen gedreht.
- Anfang Januar fand das Projekt „**Gesund im Mund**“, durchgeführt von der Zahnärztin Frau Beckmann, statt. Alle Kinder der Schule lernten etwas über die Zähne.
- Anfang Januar bekamen wir die Nachricht, dass wir eine der nächsten Schulen sind, die einen **OGS Ausbau** erhalten werden. Die Planungsphase begann schon kurze Zeit später.
- **Herr Kleban** kam am **01.03.2019** als neuer Hausmeister an unsere Schule.
- Anfang **März** fand das **Radfahrtraining** der 4. Klassen statt.
- Vor den Osterferien bekamen drei weitere Klassen ein **Display** anstelle der Tafel.
- Am **19. Mai** nahmen Frau Brünig und Frau Niediek mit einigen Kindern der Schule an den **Rassismuswochen** teil und hatten einen Auftritt vor dem Rathaus.
- Vom 27.05. bis 29.05.19 und vom 17. – 19.06. fuhren unsere 3. Klassen auf **Klassenfahrt** nach Haus Neuland. Bei bestem Wetter entdeckten sie die Steinzeit in Oerlinghausen.
- Vom 03. – 07.06. fuhr die Klasse 4a noch einmal auf **Klassenfahrt**, während die Klasse 4b eine Dschungelwoche mit Übernachtungsfest in der Schule durchlebte.
- Im Juni nahm die **Klasse 3b** an dem Projekt „**Unser Kreis Gütersloh**“ teil und filmte dazu Sehenswürdigkeiten der Stadt Gütersloh an drei Drehtagen. Am 09.07 findet die Film-Premiere statt.
- Unsere Fußballmannschaft war in diesem Jahr wieder sehr erfolgreich. Sie holte den 4. Platz in der Gesamtwertung beim **Landratscup am 03.07.2019**. Begleitet wurden sie von Frau Dau und Herrn Peterburs.
- Viele Kinder unserer Schule nahmen auch dieses Jahr wieder mit Frau Dau und Frau Wentzky bei ‚**GT läuft!**‘ am 07.07.2019 teil. Unsere besten Läuferinnen waren Faith und Melissa. Faith belegte den 1. Platz in ihrer Jahrgangsstufe und den 2. Platz in der Gesamtwertung. Melissa belegte den 1. Platz in Ihrer Jahrgangsstufe und den 3. Platz in der Gesamtwertung.



**D  
A  
N  
K  
E**

**Ehrenamtliche:**

- Viele ehrenamtliche Helfer gab es auch dieses Jahr wieder bei Klassenfesten, Bundesjugendspielen, Mitmachaktionen.
- Herr Beckmann und Herr Landwehrjohann engagierten sich in der Schulpflegschaft.
- Herr Rischer und Frau Moczko unterstützten die Schule durch ihre Arbeit als Vorstand des Fördervereins.

**Informationen zum Kollegium:**

**Frau Borzych** befindet sich im Mutterschutz.

**Frau Breuel** und **Frau Schmidhuis** werden nach den Ferien eine erste Klasse übernehmen.

Zum Schluss noch ein paar Informationen zum Schuljahresende:

**Am Freitag, dem 12.07.2019,**

ist die Zeugnisausgabe für die 4. Klassen.

**Von 9.40 Uhr bis ca 10.30 Uhr**

feiern wir gemeinsam den Abschluss des Schuljahres und verabschieden unsere Viertklässler. Besonders Eltern der Viertklässler sind hierzu herzlich eingeladen.  
Um ca. 10.40 Uhr ist Unterrichtsschluss für alle Kinder der Schule. Die Betreuung der OGS ist geöffnet.

**Schulbeginn**

nach den Sommerferien ist am

**Mittwoch, dem 28.08.19,**

**Unterricht ist von 8.40 Uhr bis 11.25 Uhr.**

Allen Kindern, Eltern und Kolleginnen danke ich für dieses erlebnisreiche Jahr und wünsche allen erholsame und schöne Sommerferien.

Heike Neef  
(Schulleitung)